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	DE LUGAR
aquí, ahí, allí,
arriba, abajo
cerca, lejos
delante, detrás
encima, debajo,
enfrente
	DE MODO
bien, mal, regular
despacio, deprisa
los terminados en -mente
	DE TIEMPO
ayer, hoy, mañana, 
antes, ahora, después
pronto, temprano, tarde
siempre, nunca = jamás
anteayer, pasado mañana, anoche

	DE NEGACIÓN
no
nunca = jamás
´nunca jamás´
tampoco
	DE CANTIDAD
más, menos
todo, algo, nada
poco, bastante = suficiente,
mucho, demasiado,
casi, sólo
	DE AFIRMACIÓN
sí
también
cierto
sin duda
	DE DUDA
quizá(s)
posiblemente
probablemente
seguramente



Formación de los adjetivos en –mente:
1. Si el adjetivo no tiene forma femenina, añadimos –mente:
fácil → fácilmente		breve → brevemente		triste → tristemente

2. Si la tiene, añadimos –mente a esta forma:
directo → directa → directamente		duro → dura → duramente

TAREAS.
1. Ordena estos elementos para formar una frase.
1. la inauguración / ir / a / tampoco / Nosotros / a / vamos →
2. nunca / dije / así / Yo / algo →
3. se cae / Ayer / Rosalía / tropezó / y / casi →
4. también / piensa / Juan / lo mismo →
5. jamás / me / nunca / mentiste / Tú →
6. No / nada de / comida / quedó →


2. Sustituye lo subrayado por un adverbio en –mente con el mismo significado.

1. Lo hace de forma fácil. → 	__________________________________
2. Habla en público de maravilla. →__________________________________
3. Ramón está estupendo. →	__________________________________
4. Viste de forma horrorosa. →	__________________________________
5. Lo dice con franqueza. →	__________________________________
6. Compórtate con naturalidad. →	__________________________________
7. Actuó de manera normal. →	__________________________________
8. Tómalo con tranquilidad. →	__________________________________
9. El coche va lento. →		__________________________________
10. Dilo con exactitud. →		__________________________________



3. Completa esta nota con los siguientes términos:

fuera  –  dentro  –  dentro de  –  arriba  –  abajo  –  alrededor de
Sebastián:
Esta tarde llega la familia, aquí tienes unas instrucciones. Síguelas al pie de la letra:
Los niños dormirán (1) ___________, en la primera planta. Los mayores (2) ___________, en la planta principal, pero los jóvenes no dormirán en la casa, dormirán (3) ___________, en el jardín o (4) ___________ las tiendas de campaña que hemos instalado.
A la hora de la comida y de la cena los niños comerán (5) ___________, en el jardín. Deben sentarse 
(6) ___________ la mesa grande. Los mayores comerán (7) __________, en el salón principal, pero deben sentarse (8) ___________ la mesa pequeña, no de la grande.
Gracias por tu ayuda.
Mónica


4. Pon estas palabras en su lugar correspondiente:
ahora – más – aquí – bastante – algo – después – temprano – despacio – enfrente
1. ¿Quieres tomar __________?
    No, gracias, acabo de comer, estoy lleno.
2. Conduce más __________, que hay mucha niebla.
    No te preocupes, yo sé lo que hago.
3. Me encanta levantarme __________ y ver amanecer.
    Pues yo lo odio. Cuando puedo, me levanto muy tarde.
4. ¿Quiere usted __________ hielo?
    No, gracias. Con éste tengo __________.
5. Buenos días, traigo un paquete para el señor Rodríguez.
    No es __________, vive __________.
6. ¿Puedes echarme una mano?
[bookmark: _GoBack]    __________ estoy ocupado. ¿Te importa venir __________?


5. Marca la respuesta adecuada.

1. Yo me voy dentro / menos / francamente, aquí hace mucho frío.
2. Primero me visto, después / entonces/ después de me maquillo.
3. Ya / todavía / todavía no he visto la exposición del Museo reina Sofía. Fui ayer.
4. No hago la compra todos los miércoles, solo / menos / así dos miércoles al mes.
5. Todavía no he limpiado la cocina, así que tengo que limpiarla ahora / después / después de comer.
6. Cada vez come menos, ya casi / poco / un poco no come nada.
7. Puedo ir todos los días excepto / tampoco / también los viernes.
8. Canta, baila, y ya / además / entonces compone canciones.
9. Paloma solamente / menos / todavía no va a estar dos días con nosotros.
10. Vamos a hacer una fiesta con música, bebida, comida y sobre todo / todavía /además con mucho humor.
11. Antes vivía en Barcelona, ahora / después / ya vivo en Madrid.
12. Tarde / nunca / casi voy al cine el día del espectador, no soporto a la gente que come palomitas.
13. A mí menos / también / ahora me encanta la blusa que lleva Rosalía.
14. La película me ha parecido mucho / tanto / un poco lenta.
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